



(english version below)

Berliner Bären FAQ

Wie werde ich Mitglied und welche Mitgliedschaften gibt es?

Näheres dazu findest du unter:

<https://berlinerbaeren.de/beitrag/>

Was ist der Vorteil einer Mitgliedschaft in der Tennisabteilung der Berliner

Bären? Du kannst in der Outdoorsaison, i.d.R. von April bis September, kostenfrei unsere sieben Sandplätze nutzen. Der Zugang steht im Sommer nur unseren Mitgliedern frei.

Zudem erhältst du Vergünstigungen bei unseren Kursen sowie Hallenplatzbuchungen, auch im Winter.

Du bist Teil unserer Bären Community, kannst am Mannschaftsspielbetrieb (nur bei Erstmitgliedschaft) teilnehmen und erlebst eine sportliche Gemeinschaft, die für Tennis brennt, stetig wächst und offen und modern ausgerichtet ist.

Im Winter bieten wir in zwei Traglufthallen sechs Sandplätze, ganzjährig zwei Teppichplätze (Granulat) in unserer festen Halle.

Dazu bieten wir unseren Mitgliedern im Winter kostenlos ein wöchentliches Konditraining an.

Gibt es eine Ermäßigung, wenn ich unterjährig eintrete?

Ja, für Beitritte nach dem 1.7. eines Jahres gilt der hälftige Beitrag.

Gibt es einen Familienbeitrag?

Nein, aber dafür einen günstigen Kinder-/Jugendbeitrag sowie einen Ehepartnertarif

Was ist das Arbeitsentgelt und warum wird es erhoben?

Alle Mitglieder ab 14 Jahren zahlen zusätzlich zu ihrem Beitrag jährlich ein Arbeitsentgelt von 90 €. Dies entspricht 6 Arbeitsstunden zu je 15 €. Leistest du sie im laufenden Kalenderjahr ab, werden sie dir im Folgejahr angerechnet.

Trittst du aus und hast im Vorjahr deine Arbeitsstunden erbracht, erstatten wir dir die geleisteten Stunden zurück.

Arbeitsstunden sind wichtig, weil unser Verein komplett ehrenamtlich (bis auf Platzwart und Trainer) arbeitet und wir eine Gemeinschaft sind.

Die gesamte Organisation der Events, des Spielbetriebs, der Sanierung und Instandhaltung der Anlage sowie das BackOffice wird von Ehrenämtern getragen.

Um dies für alle Mitglieder attraktiv zu halten, benötigen wir deine Hilfe. Mithilfe beim Hallenauf- oder Abbau, bei Events oder Frühjahrsputz sind ausdrücklich erwünscht. Auch Arbeiten im Backoffice können erbracht werden.

Gibt es eine Art Probemitgliedschaft?

Ja, im Zeitraum Mai bis September gibt es die einmalige Möglichkeit für drei Monate Schnuppermitglied zu werden. Diese Mitgliedschaft endet automatisch zum 30.9. ohne dass es einer Kündigung bedarf.

Entscheidest du dich nach Ablauf der Schnuppermitgliedschaft (im gleichen Jahr) für eine unserer anderen Mitgliedschaften, so rechnen wir dir für das laufende Jahr den bereits gezahlten Schnupperbeitrag an. Ab dem Folgejahr wird dann der volle Beitrag fällig.

Ist im Beitrag bereits ein Training enthalten?

Nein, sofern Du Training haben möchtest, wende Dich gerne an unseren Cheftrainer, Nils Udvardi.

Für unsere Kinder und Jugendliche haben wir ein breites Trainingsprogramm. Näheres dazu findest Du auf unserer Website <https://berlinerbaeren.de> unter dem Punkt Kinder/Jugend

Wie nehme ich an den Kursangeboten, wie z.B. Afterwork, Level up your Tennisskills etc., teil? Muss ich dafür eine Mitgliedschaft abschließen?

Für die Teilnahme ist eine Registrierung unter <https://berlinerbaeren.ebusy.de> notwendig. Nach der Registrierung kannst du dich hier spontan, pro Termin, in die Kurse einbuchen - auch als Nichtmitglied. Die "Kurse" sind sehr empfehlenswert, um unseren Club, die Trainer und Spielpartner kennenzulernen.

Wie lerne ich andere Spielpartner kennen?

Wir sind als Club sehr daran interessiert, dass du dich vernetzt und dir deine persönliche "Tennisinfrastruktur" schaffen kannst. Wir sind dir bei der Integration durch Aufnahme in unsere Spielerbörse oder direkte Vermittlung an mögliche Spielpartner behilflich. Auch unsere Trainer sind dir hierbei eine Hilfe. Unsere Events, wie z.B. die Winterliga sind ebenfalls dafür geeignet, andere Spielpartner kennenzulernen.

Wie bezahle ich die Teilnahme an den Kursterminen und den Beitrag?

Der Betrag wird per Lastschrift von deinem Bankkonto abgebucht.

Wie lange kann ich die Teilnahme an einem Kurs im Voraus stornieren?

In der Regel 24 Stunden im Voraus. Beachte die Kurs- bzw. Eventbeschreibung.

Was ist das Tool Sportision und wofür wird es genutzt?

Über Sportision stellst du deinen Mitgliedsantrag, kannst deine geleisteten Arbeitsstunden einsehen, deine persönlichen Daten ändern und Trainingsstunden buchen. Eine Anleitung zur Anmeldung in <https://Sportision.de> findest du unter

<https://berlinerbaeren.de/wp-content/uploads/2024/10/Nutzung-von-Sportision-1.pdf>

Was ist das Tool ebusy ?

Ebusy nutzen wir für die Platz- und Kursbuchung. Hier bitte einmalig registrieren. Das System erkennt, ob du Mitglied bist oder nicht und kannst entsprechend buchen.

Registrierung unter <https://berlinerbaeren.ebusy.de>

Ich möchte an Mannschaftsspielen teilnehmen. Wie funktioniert das?

Die Teilnahme setzt voraus, dass du über eine Erstmitgliedschaft verfügst und in eine unserer Mannschaften passt. In der Regel vermitteln für dich bei geeigneten Spiel Level an den Mannschaftsführer, der dich zu einem Probetraining einlädt.

Bitte beachte, dass es Planungs- und Meldefristen gibt, die es evtl. erforderlich machen, dass du erst zu einem späteren Zeitpunkt starten kannst. Generell , sprich uns bitte an und äußere deinen Wunsch.

Unter dem nachfolgenden Link kannst du dich über unsere Mannschaften und deren Ligen informieren:

<https://tvbb.liga.nu/cgi-bin/WebObjects/nuLigaTENDE.woa/wa/clubMeetings?club=17971>

Kann ich an LK Turnieren teilnehmen?

Zur Teilnahme benötigst du eine DTB ID Nummer, die wir dir als Mitglied jederzeit beantragen können. Damit kannst du dich dann im Portal unter dem Link

<https://spieler.tennis.de/>

zu LK Turnieren anmelden. In diesem Portal findest du auch eine Übersicht über die stattfindenden Turniere und die ausgeschriebenen Altersklassen. Die Teilnahme ist kostenpflichtig und an den Veranstalter zu zahlen.

Ich möchte meine Mitgliedschaft kündigen. Welche Fristen gelten?

Die Kündigungsfrist zum jeweiligen Jahresende lautet 30.9. Sie muss schriftlich erfolgen.

Wie erreiche ich die Geschäftsstelle?

Jederzeit per Mail gs@svberlinerbaeren.de

Vor Ort richten wir regelmäßig Sprechstunden ein, die wir zuvor im Newsletter bekannt geben.

Berliner Bären FAQ

How do I become a member and what memberships are available?

You can find more information at:

<https://berlinerbaeren.de/beitrag/>

What is the advantage of being a member of the tennis department of the Berlin Bears?

You can use our seven clay courts free of charge during the outdoor season, usually from April to September. Access is only available to our members during the summer.

In addition, you will receive discounts on our courses as well as hall court bookings, even in winter.

You are part of our bear community, can participate in team play (only for first-time membership) and experience a sporting community that burns for tennis, is constantly growing and is open and modern.

In winter, we offer six clay courts in two air domes, and two carpet courts (granules) in our permanent hall all year round.

For this purpose, we offer our members a weekly Konditraining free of charge in winter.

Is there a discount if I join during the year?

Yes, half of the fee applies to memberships after 1.7. of a year.

Is there a family contribution?

No, but there is a low child/youth fee and a spouse rate

What is remuneration and why is it charged?

All members aged 14 and over pay an annual salary of €90 in addition to their contribution. This corresponds to 6 hours of work at €15 each. If you pay them in the current calendar year, they will be credited to you in the following year.

If you leave and have worked your hours in the previous year, we will refund you for the hours worked.

Working hours are important because our club works completely on a voluntary basis (except for the groundskeeper and coach) and we are a community. The entire organization of the events, the game operations, the renovation and maintenance of the facility as well as the back office is carried out by volunteers.

To keep this attractive to all members, we need your help. Helping with the Hall construction or dismantling, at events or spring cleaning are expressly desired. Work in the back office can also be performed. We inform about such "events" regularly.

Is there a kind of trial membership?

Yes, in the period from May to September there is the unique opportunity to become a trial member for three months. This membership ends automatically on 30.9. without the need for cancellation.

If you decide on one of our other memberships after the trial membership expires (in the same year), we will credit you with the trial fee you have already paid for the current year. From the following year, the full fee is then due.

Is a training already included in the article?

No, if you would like to have training, please feel free to contact our head coach, Nils Udvardi.

We have a wide training program for our children and young people. You can find more information on our website <https://berlinerbaeren.de> under the item Children/Youth

How do I take part in the courses, such as Afterwork, Level up your tennis skills, etc.? Do I have to take out a membership for this?

Registration under <https://berlinerbaeren.ebusy.de> is required to participate. After registering, you can book yourself into the courses here spontaneously, per date - even as a non-member. The "courses" are highly recommended to get to know our club, the coaches and playing partners.

How do I get to know other play partners?

As a club, we are very interested in you networking and creating your personal "tennis infrastructure". We will help you with the integration by being included in our player exchange or directly to potential playing partners. Our trainers are also a help to you.

Our events, such as the winter league, are also suitable for getting to know other playing partners.

How do I pay for participation in the course dates and the fee?

The amount will be debited from your bank account by direct debit.

How long in advance can I cancel my participation in a course?

Usually 24 hours in advance. Please note the course or event description.

What is the Sportision tool and what is it used for?

Through Sportision you can submit your membership application, view your working hours, change your personal data and book training hours.

Instructions on how to log in to <https://Sportision.de> can be found at

<https://berlinerbaeren.de/wp-content/uploads/2024/10/Nutzung-von-Sportision-1.pdf>

What is the ebusy tool?

We use Ebusy for booking places and courses. Please register once here. The system detects whether you are a member or not and can book accordingly.

Registration under <https://berlinerbaeren.ebusy.de>

I want to take part in team games. How does it work?

Participation requires that you have a first-time membership and fit into one of our teams. As a rule, if the game is suitable, we will put you in touch with the team captain, who will invite you to a trial training.

Please note that there are planning and registration deadlines that may require you to start at a later date. In general, please contact us and express your wish.

Under the following link you can find out more about our teams and their leagues:

<https://tvbb.liga.nu/cgi-bin/WebObjects/nuLigaTENDE.woa/wa/clubMeetings?club=17971>

Can I participate in LK tournaments?

To participate you need a DTB ID number, which we can apply for you as a member at any time. You can then log in to the portal under the link

<https://spieler.tennis.de/>

register for LK tournaments. In this portal you will also find an overview of the tournaments taking place and the advertised tournaments

I would like to cancel my membership. What are the deadlines?

The notice period at the end of the respective year is 30.9. It must be made in writing.

How do I reach the office?

gs@svberlinerbaeren.de by email at any time

We regularly set up consultation hours on site, which we announce in advance in the newsletter.